## DIRECTION DE LA COMMUNICATION EXTERNE

31 OCTOBRE 2018



## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## ARQUUS au Forum de Dakar du 5 au 6 novembre 2018

Leader de la mobilité terrestre protégée, ARQUUS sera présent au Forum International sur la Paix et la Sécurité en Afrique, qui aura lieu les 5 et 6 novembre 2018 à Dakar, au Sénégal. L'entreprise y présentera ses solutions de mobilité terrestre et y contribuera aux échanges sur le renforcement de la sécurité dans la région.

ARQUUS est un partenaire majeur du G5 Sahel, cadre institutionnel de coordination et de suivi de la coopération régionale en matière de politiques de développement et de sécurité, qui associe Mauritanie, Mali, Burkina Faso, Niger et Tchad.

ARQUUS fournit tout particulièrement les véhicules Bastion qui équipent les forces du G5. Ces véhicules, éprouvés sur tous les théâtres d'opérations et dans toutes les conditions, ont prouvé leur efficacité dans la lutte contre le terrorisme. Ils confèrent aux forces armées, de sécurité intérieure et de maintien de la paix une excellente mobilité tout terrain et des capacités d'emport exceptionnelles.

Dans le cadre du Forum de Dakar, ARQUUS présentera sa gamme de solutions de mobilité, et tout particulièrement ses véhicules de sécurité intérieure et de forces spéciales. Pour répondre aux défis de sécurité en Afrique, ARQUUS a spécialement développé le Trigger, pick-up robuste conçu pour des missions de transport de troupes et de logistique.

Le Trigger dispose d'une plateforme renforcée pouvant embarquer une charge d'1,3 tonne, et d'une autonomie de plus de 1000km. Sa rusticité et son endurance en font un véhicule très apprécié, qui surclasse les autres pick-ups présents en Afrique.

Expert reconnu du domaine du soutien terrestre, ARQUUS présente également sa gamme de solutions de maintien en condition opérationnelle, vitale pour les forces armées dans des zones d'opérations aussi exigeantes que le Sahel. Cette offre s'appuie notamment sur le soutien à distance et sur la formation, garantissant réactivité et disponibilité technique opérationnelle.

ARQUUS développe ses partenariats dans la région, afin de s'engager toujours plus près des forces étatiques, et de fournir des offres toujours plus adaptées. ARQUUS propose notamment des véhicules combat-proven, désormais cédés par l'Armée Française dans le cadre de son plan de remplacement de matériels.

Expert de l'intégration, ARQUUS est en mesure de proposer des solutions de mobilité complètes, avec des offres de soutien intégré, pouvant aller jusqu'à la gestion complète de flottes sur la durée, au plus près des forces. ARQUUS met par ailleurs à la disposition des acteurs étatiques des modes de financement innovants et adaptés.

PRESS CONTACT

WWW.ARQUUS-DEFENSE.COM



Spécialement conçu pour un service en Afrique, le Trigger d'ARQUUS dispose de la plus grande capacité d'emport du marché.



Le Bastion équipe les forces du G5 Sahel.

ARQUUS est l'un des trois acteurs du Groupement Momentané d'Entreprises auquel le Ministère de la Défense a notifié le contrat Scorpion. Le Groupe participera à la réalisation de la nouvelle génération de véhicules de l'avant de l'Armée de Terre, le VBMR et l'EBRC. ARQUUS est notamment chargé de fournir les chaînes cinématiques et les systèmes d'autodéfense télé-opérés de ces deux véhicules. ARQUUS assurera l'ensemble de la logistique des pièces de rechange et des organes du programme Scorpion.